



Контактные данные предоставляются за дополнительную плату. Подробности здесь: <https://www.rabota.md/ro/prices/cv>

Marketing Manager

Обо мне

Опытный руководитель в области маркетинга с успешным опытом создания и управления высокоэффективными командами (до 48 человек), разработки комплексных маркетинговых стратегий и оптимизации рекламных кампаний на различных платформах. Специализируюсь на цифровом маркетинге, контекстной рекламе (Google Ads, Yandex Direct, Bing) и продвинутой аналитике с использованием Google Analytics, Yandex.Metrica и Power BI. Умею использовать данные для принятия обоснованных решений и достижения значительных KPI.

Успешные кейсы:

- Работа с клиентами, такими как AliExpress, увеличив ROI до 165%.

- Увеличил количество лидов по продаже франшизы с 800 до 1500 в месяц, снизив цену вдвое.

- Реализовал успешный проект по продаже туров с ценой 15¢ за лид и 5997 лидов за 3 дня с конверсией 40%.

Свободно владею русским, румынским и английским языками, имею обширный опыт работы на международных рынках.

Expert în marketing cu experiență dovedită în construirea și gestionarea echipelor de înaltă performanță (până la 48 de persoane), dezvoltarea strategiilor de marketing cuprinzătoare și optimizarea campaniilor publicitare pe multiple platforme. Specializat în marketing digital, publicitate contextuală (Google Ads, Yandex Direct, Bing) și analize avansate folosind Google Analytics, Yandex.Metrica și Power BI. Abil în utilizarea datelor pentru luarea deciziilor și atingerea KPI semnificativi.

Cazuri de succes:

- Colaborare cu clienți, cum ar fi AliExpress, crescând ROI la 165%.

- Creșterea numărului de lead-uri pentru vânzarea francizei de la 800 la 1500 pe lună, reducând costul la jumătate.

- Proiect de succes în vânzarea de ture cu un cost de 15¢ pe lead și 5997 lead-uri în 3 zile cu o rată de conversie de 40%.

Fluent în rusă, română și engleză, cu experiență extinsă pe piețele internaționale.

Experienced marketing leader with a proven track record of building and managing high-performing teams (up to 48 people), developing comprehensive marketing strategies, and optimizing advertising campaigns across multiple platforms. Specialized in digital marketing, contextual advertising (Google Ads, Yandex Direct, Bing), and advanced analytics using Google Analytics,

- 👤 27 лет
- ♂ Мужской
- 📍 Кишинев

ТОП Навыки

- **Facebook** · 9 лет
- **Meta** · 9 лет
- **Instagram** · 9 лет
- **Google AdSense** · 9 лет
- **Google Analytics** · 8 лет
- **Tiktok** · 6 лет

Пожелания

- Полный день
- Свободный график
- Частичная занятость
- Гибкий график
- Гибрид (Дом/Офис)
- Удалённо
- На территории работодателя

Языки

- **Румынский** · Родной
- **Русский** · Родной
- **Английский** · Разговорный

Навыки

- Tiktok
- Google Analytics
- Google AdSense
- LinkedIn Marketing
- Instagram

- Facebook
- Meta

Yandex.Metrica, and Power BI. Skilled at leveraging data to drive decision-making and achieve significant KPIs.

Successful Cases:

- Worked with clients such as AliExpress, achieving a 165% ROI.
- Increased the number of leads for franchise sales from 800 to 1500 per month while reducing costs by half.
- Executed a successful project for selling tours with a cost of 15¢ per lead, generating 5,997 leads in just 3 days with a 40% conversion rate.

Fluent in Russian, Romanian, and English, with extensive experience working in global markets.

Опыт работы

Marketing Manager · Amiscon · Кишинев

Апрель 2024 - Февраль 2025 · 11 месяцев

- Управлял маркетинговыми кампаниями по продаже элитной недвижимости в Испании с акцентом на западные рынки.
- Оптимизировал таргетированную рекламу на Facebook, Instagram, VK, TikTok и MyTarget, повысив конверсию на 20%.
- Настроил и контролировал аналитические системы (Google Analytics, Yandex.Metrica, Roistat, CallTouch) для отслеживания KPI и результатов.
- Запустил и управлял контекстной рекламой на Google Ads, Yandex Direct и MyTarget, снизив стоимость лида на 15%

Română:

Am gestionat campanii de marketing pentru vânzarea de proprietăți imobiliare de lux în Spania, cu accent pe piețele occidentale.

Am optimizat campaniile de publicitate targetată pe Facebook, Instagram, VK, TikTok și MyTarget, crescând rata de conversie cu 20%.

Am configurat și monitorizat sisteme de analiză (Google Analytics, Yandex.Metrica, Roistat, CallTouch) pentru urmărirea KPI-urilor și rezultatelor.

Am lansat și gestionat campanii de publicitate contextuală pe Google Ads, Yandex Direct și MyTarget, reducând costul per lead cu 15%.

English:

Managed marketing campaigns for the sale of luxury real estate in Spain, focusing on Western markets.

Optimized targeted advertising on Facebook, Instagram, VK, TikTok, and MyTarget, increasing conversion rates by 20%.

Set up and monitored analytics systems (Google Analytics, Yandex.Metrica, Roistat, CallTouch) to track KPIs and results.

Launched and managed contextual advertising campaigns on Google Ads, Yandex Direct, and MyTarget, reducing lead costs by 15%.

Навыки: Meta, Google AdSense, Google Analytics, LinkedIn Marketing, Instagram, Facebook, Tiktok

Marketing Manager · Freelance · Москва

Декабрь 2022 - Апрель 2024 · 1 год 5 месяцев

- Управлял таргетированными и контекстными рекламными кампаниями в различных отраслях (электронная коммерция, недвижимость, автомобильный сектор, мероприятия) на платформах Facebook, VK, TikTok и MyTarget.

- Настроил аналитику для отслеживания эффективности, используя Google Analytics, Yandex.Metrica и Roistat для оптимизации кампаний.

- Успешно продвигал проекты, обеспечивая средний рост генерации лидов на 25% для клиентов.

Навыки: Meta, Tiktok, Google Analytics, Google AdSense, Instagram, Facebook, LinkedIn Marketing

Şef departament de marketing · BURO HOLDING · Москва

Октябрь 2018 - Ноябрь 2022 · 4 года 2 месяца

Русский:

Руководитель отделов маркетинга и продаж с опытом создания команды из 48 человек. Разработка стратегий для франшиз и дизайна, управление клиентами и разрешение конфликтов. Эксперт в соцсетях, ведении YouTube-каналов, таргетированной и контекстной рекламе (FB, VK, TikTok, MyTarget). Настраиваю контекстную рекламу в Bing, Google Ads и Яндекс Директ. Достижение KPI и успешное развитие интернет-проектов. Организация рекламных кампаний, интеграция SMM в общую маркетинговую стратегию.

Отвечаю за аналитику, использую Google Analytics, Яндекс.Метрику, Power BI для контроля кампаний и KPI. Отлично владею CRM для управления данными клиентов и автоматизации процессов.

Română:

Şef direcția marketing și vânzări, cu experiență în construirea unei echipe de 48 de persoane. Dezvoltarea strategiilor pentru francize, gestionarea clienților și rezolvarea conflictelor. Expert în rețele sociale, YouTube și publicitate țintită (FB, VK, TikTok, MyTarget). Setez publicitate contextuală în Bing, Google Ads și Yandex Direct. Atingerea KPI și succesul în proiecte online. Organizarea campaniilor publicitare, integrarea SMM în strategia generală.

Responsabil de analiză, folosind Google Analytics, Yandex.Metrica, Power BI pentru monitorizarea campaniilor și KPI-urilor. Stăpânesc CRM pentru gestionarea datelor și automatizarea proceselor.

English:

Leader in marketing and sales, with experience building a team of 48 people. Strategy development for franchises, client management, and conflict resolution. Expert in social media, YouTube, and targeted advertising (FB, VK, TikTok, MyTarget). I set up contextual advertising in Bing, Google Ads, and Yandex Direct. Achieved KPIs and successfully developed online projects. Organized ad campaigns, integrated SMM into the overall strategy.

Responsible for analytics, using Google Analytics,

Yandex.Metrica, Power BI to monitor campaigns and KPIs.
Proficient in CRM systems for managing client data and automating processes.

Навыки: Meta, LinkedIn, Tiktok, Instagram, Facebook, Google Analytics, Google AdSense

Marketing Manager · WGG · Москва

Октябрь 2016 - Сентябрь 2018 · 2 года

Русский: Опытный маркетолог с успешными результатами в цифровом маркетинге и онлайн-продвижении.

Увеличил продажи авиабилетов на 22% и снизил стоимость лида на 63%.

Разработал и реализовал стратегии онлайн-продвижения, увеличив трафик и конверсию на 40%.

Управлял контекстной рекламой в Yandex Direct, Google Ads и кампаниями в соцсетях (VK, Facebook, MyTarget).

Проводил сегментацию рынка и аудитории, повышая точность таргетирования.

Интегрировал CRM-системы для автоматизации маркетинга и улучшения управления клиентскими данными.

Анализировал данные и оптимизировал кампании, улучшая стратегии привлечения клиентов.

Română: Specialist în marketing cu rezultate remarcabile în marketingul digital și promovarea online.

Am crescut vânzările de bilete de avion cu 22% și am redus costul per lead cu 63%.

Am dezvoltat și implementat strategii de promovare online, crescând traficul și conversia cu 40%.

Am gestionat campanii de publicitate în Yandex Direct, Google Ads și rețele sociale (VK, Facebook, MyTarget).

Am realizat segmentarea pieței, îmbunătățind precizia țintirii.

Am integrat CRM pentru automatizarea marketingului și gestionarea datelor clienților.

Am analizat datele și am optimizat campaniile pentru strategii mai eficiente de atragere a clienților.

English: Marketing specialist with proven results in digital marketing and online promotion.

Increased airline ticket sales by 22% and reduced lead cost by 63%.

Developed and implemented online promotion strategies, boosting traffic and conversion by 40%.

Managed advertising on Yandex Direct, Google Ads, and social media (VK, Facebook, MyTarget).

Conducted market segmentation, improving targeting accuracy.

Integrated CRM systems for marketing automation and better client data management.

Analyzed data and optimized campaigns, enhancing client acquisition strategies.

Навыки: Meta, Google Analytics, Google AdSense, Instagram, Facebook

Marketing Manager · Proirvas · Кишинев

Май 2015 - Июль 2016 · 1 год 3 месяца

Русский: Маркетолог в бюро переводов Proirvas. Увеличил поток клиентов на 30% за счёт внедрения эффективных стратегий цифрового маркетинга, включая таргетированную рекламу, SEO и контент-маркетинг. Проводил регулярный анализ эффективности маркетинговых кампаний, выявлял потребности клиентов и разрабатывал стратегии для повышения узнаваемости бренда. Управлял бюджетом рекламных кампаний и оптимизировал их для достижения максимальной рентабельности инвестиций (ROI).

Română: Specialist în marketing la agenția de traduceri Proirvas. Am crescut fluxul de clienți cu 30% prin implementarea unor strategii eficiente de marketing digital, inclusiv publicitate targetată, SEO și marketing de conținut. Am realizat analize regulate ale performanței campaniilor de marketing, am identificat nevoile clienților și am dezvoltat strategii pentru creșterea notorietății brandului. Am gestionat bugetele campaniilor publicitare și le-am optimizat pentru a obține un randament maxim al investiției (ROI).

English: Marketing Specialist at Proirvas Translation Bureau. Increased client flow by 30% through the implementation of effective digital marketing strategies, including targeted advertising, SEO, and content marketing. Conducted regular analysis of marketing campaign performance, identified client needs, and developed strategies to enhance brand awareness. Managed advertising campaign budgets and optimized them to achieve maximum return on investment (ROI).

Навыки: Meta, Google AdSense, Smm, Instagram, Facebook, Analytic

Желаемая отрасль

- Маркетинг / Реклама / PR

Образование: Высшее

НИУ ВШЭ

Год окончания: 2020

Факультет: СОЦИАЛЬНЫХ НАУК

Специальность: ПОЛИТОЛОГИЯ

Курсы, тренинги

Mail.ru My target

Год окончания 2019

Организатор: Mail.ru

Google Ads IMB Academy

Год окончания 2021

Организатор: Google